



Marko Razmilic, Presidente de AIA; Aurora Williams, Ministra de Minería, y Ricardo Díaz, Gobernador Regional Antofagasta.



Iván Arriagada, Presidente Ejecutivo de Antofagasta Minerals, y Aurora Williams, Ministra de Minería.



Carlos Prat, Gerente Legal de Glencore Chile; Mary Carmen Paz, 2ª Vicepresidenta de AIA, y Andrés Souper, Gerente General de Glencore Chile.



Espléndida cena de Negocios Mineros en Antofagasta



Marko Razmilic, Presidente de AIA.

Las Ruinas de Huanchaca fueron el escenario natural para recibir a los 1.200 ejecutivos de la industria minera, empresas proveedoras y autoridades que participaron en este evento, enmarcado en los 80 años de la Asociación de Industriales de Antofagasta, AIA, y su contribución al desarrollo sustentable de la Región de Antofagasta y el país.

Uno de los hitos más esperados, encabezado por

Aurora Williams, Ministra de Minería, en el que se entregaron los Premios AIA y reconocimientos a quienes han marcado la historia de este gremio regional.

“La industria minera, desde la Región de Antofagasta y sus comunidades, está llamada a mover la aguja del crecimiento y desarrollo nacional”, palabras de Marko Razmilic Kútlas, Presidente de AIA, que resonaron en una noche cargada de emoción.



Joaquín Villarino, Presidente Ejecutivo del Consejo Minero; Aurora Williams, Ministra de Minería, y Esteban Velásquez, Senador de la República.



Felipe Alveal, Gerente AA.PP. Norte de Minería Centinela; Viviana Matus, Gerente Finanzas de Minería Centinela; Aurora Williams, Ministra de Minería; Iván Arriagada, Presidente Ejecutivo de Antofagasta Minerals, y Carlos Espinoza, Gerente General de Minería Centinela.



Atrás: Rubén Alvarado, Presidente Ejecutivo de CODELCO; Iván Arriagada, Presidente Ejecutivo de Antofagasta Minerals; Marko Razmilic, Presidente de AIA; Alejandro Tapia, Presidente de Escondida I BHP, y Joaquín Villarino, Presidente Ejecutivo del Consejo Minero. Adelante: Ricardo Díaz, Gobernador Regional Antofagasta; Rosario Navarro, Presidenta de SOFOFA; Aurora Williams, Ministra de Minería, y Fernando Cortez, Gerente General de AIA.



Reconocimiento a Socios Estratégicos Mes de la Minería 2024.



Ruinas de Huanchaca.



Cena de Negocios Mineros AIA 2024.